

PlantaDoce.

Empresa

Quirónsalud destinará más de 30 millones a la construcción de un nuevo hospital en Badajoz

El grupo hospitalario prevé que el nuevo centro tenga 16.000 metros cuadrados, 48 espacios de consultas externas y con cien camas. La empresa adquirió los terrenos destinadas a la obra en verano.

PlantaDoce
4 dic 2019 - 12:15



Quirónsalud refuerza su posición como primer grupo hospitalario en España. La compañía invertirá más 30 millones de euros en la construcción de un nuevo hospital situado en la avenida de Elvas de Badajoz. **La empresa adquirió los terrenos destinadas a la obra en verano**, pero todavía sigue pendiente de la autorización que le permita levantar el complejo.

El nuevo hospital contará con cien camas y 48 consultas externas en una superficie de 16.000 metros cuadrados, según informa *ConSalud*. Asimismo, el centro dispondrá de un bloque administrativo y de una zona de aparcamiento de otros 2.000 metros cuadrados.

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/quironosalud-destinara-mas-de-30-millones-a-la-construccion-de-un-nuevo-hospital-en-badajoz>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Este espacio complementará la oferta actual del grupo en Badajoz, una ciudad donde se encuentra el Hospital Quirónsalud Clideba. A día de hoy, el centro dispone de 69 camas en habitaciones individuales, cuatro quirófanos y distintas unidades que van desde la neonatología hasta la reanimación postquirúrgica, pasando por cardiología y urgencias generales y pediátricas.

En el primer semestre de 2019, Quirónsalud registró una facturación de 1.668 millones de euros, un 7% más respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. Por otra parte, la compañía incrementó su beneficio bruto de explotación (ebitda) un 7% entre enero y junio, hasta 244 millones de euros.